

Schönenberg, im Februar 2017

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit,  
die wir beim Abschied von

## Martha Schärer-Strickler

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Villwock für die einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes sowie Frau Grimm für die schöne musikalische Umrahmung;
- dem Altersheim Stollenweid für die Unterstützung und die liebevolle Pflege und Betreuung bis zum letzten Tag;
- für die schönen Blumen, Karten, Spenden und Gaben für späteren Grabschmuck und all die lieben tröstenden Worte;
- allen, die ihr Leben bereichert und sie auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Die Trauerfamilie